

## Paguyuban Pedagang Sapi Keluhkan Lockdown Akibat PMK

**SURABAYA (IM)**- Ketua Paguyuban Pedagang Sapi dan Daging Segar (PPSDS) Jawa Timur, Muthowif mengungkapkan, ada sekitar 6.500 sapi yang terkonfirmasi positif Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) di wilayah setempat. Semakin meluasnya wabah PMK tersebut membuat pemerintah menerapkan aturan lockdown lalu lintas perdagangan sapi di sejumlah daerah yang terjangkau PMK.

Muthowif mengatakan, kebijakan lockdown tersebut berdampak pada kerugian yang sangat besar bagi peternak. Kerugian peternak yang kelihatan dengan nyata adalah dijualnya sapi-sapi dengan harga murah. "Padahal peternak berharap menjelang Idul Adha bisa menjual sapi-sapinya dengan harga yang bagus dan ada keuntungan," ujarnya, Selasa (24/5).

Menurut Muthowif, lockdown yang diterapkan seharusnya difokuskan pada pembatasan perdagangan antarprovinsi bukan pembatasan perdagangan antarkabupaten/

kota seperti yang diterapkan saat ini. Apalagi, kata dia, kinerja Dinas Peternakan untuk melakukan pengecekan kesehatan hewan dalam mengantisipasi PMK terbilang sangat lambat, bahkan tidak ada.

"Seperti untuk mendapatkan Surat Keterangan Kesehatan Hewan (SKKH) dari instansi sangat sulit. Sehingga yang dirugikan adalah para peternak yang sudah mulai bergairah memelihara ternak jelang Idul Adha," ujarnya.

Ia pun berharap Dinas Peternakan dan aparat keamanan menyamakan pemahaman agar pembatasan perdagangan sapi yang diterapkan difokuskan pada perdagangan antarprovinsi. Artinya, perdagangan antarkabupaten/kota tetap diperbolehkan dengan pengawasan ketat.

"Untuk mengurangi kerugian para peternak sapi. Para jagal di Surabaya yang bukan penghasil ternak juga belakangan mulai kesulitan mendapatkan pasokan sapi siap potong," kata dia. ● **pra**

## KNPI dan Pengusaha Muda Bersatu Santuni Korban Tanah Longsor

**BOGOR (IM)**- Tiga Ketua pengurus kecamatan komite nasional pemuda Indonesia (PK KNPI) di wilayah selatan Kabupaten Bogor yaitu Cijeruk, Caringin dan Megamendung serta pengusaha muda bersatu memberikan santunan kepada keluarga almarhumah Ibu Uum (60) korban longsor.

Selain memberikan uang santunan kepada korban longsor tembok pagar Vila 88, para pemuda dan pemudi penerus bangsa tersebut juga akan menanggung renteng biaya sekolah 4 orang anak yatim dari almarhum Duhud (43).

Selain Uum dan Duhud, bencana tanah longsor yang berimbas robohnya tembok pagar Vila 88 Sabtu sore akhir pekan lalu juga telah menewaskan Masnoneng Sumiati (27) dan Nafiz (4). Mereka, merupakan satu keluarga besar, dimana Uum adalah nenek, Duhud sebagai anak ketiga, Masnoneng mantu dari anak bungsu almarhumah Uum bernama Hilman dan Nafiz yang merupakan anak Masnoneng-Hilman.

"Kami hari ini memberikan sedikit uang santunan kepada keluarga almarhumah Ibu Uum, lalu untuk anak yatim almarhum Duhud dengan pasangannya Fitri yang sedang hamil delapan bulan, KNPI wilayah selatan Kabupaten Bogor akan menanggung renteng

biaya sekolahnya," kata Ketua PK KNPI Cijeruk, Diki Sariluban kepada wartawan, Selasa (24/5).

Ketua PK KNPI Megamendung, Engkos Kosasih berharap pihak lainnya bisa turut membantu meringankan beban para korban bencana tanah longsor, karena bantuan pemerintah daerah sendiri masih terbatas," harap Engkos Kosasih.

Pengusaha muda yang bergerak di bidang property, Nurkholis Fadilah mengaku akan menggalang pengusaha, untuk turut membiayai membangun ulang rumah korban bencana tanah longsor di Kampung Pasir Pogor, RT 01 RW 04 Desa Cipelang, Cijeruk.

"Kami mendengar Pemkab Bogor akan merelokasi rumah korban tanah longsor, karena keterbatasan anggaran dari Pemkab Bogor, maka saya akan mendorong pengusaha property untuk turut membantu baik berupa bahan material maupun berupa uang agar rumah korban benar-benar layak untuk dihuni," tukas Nurkholis Fadilah. ● **gio**



IDN/ANTARA

### TES USAP BAGI PETUGAS DAN DELEGASI GPDRR 2022

Petugas medis melakukan tes usap kepada delegasi yang mengikuti pertemuan Global Platform for Disaster Risk Reduction (GPDRR) 2022 di Nusa Dua, Bali, Selasa (24/5). Tes usap bagi semua delegasi dan petugas tersebut untuk mendukung kegiatan GPDRR 2022 di Bali agar berjalan dengan aman, inklusif dan sesuai dengan protokol kesehatan.

## Pelabuhan Tanjung Emas Semarang Kebanjiran, 500 Peti Kemas Terendam

**SEMARANG (IM)**- Banjir rob melanda pesisir Kota Semarang, termasuk kawasan Pelabuhan Tanjung Emas, sejak Senin (23/5). Sekurangnya 500 peti kemas terendam dalam peristiwa itu.

Selain area penampungan kontainer peti kemas, dermaga penumpang dan akses masuk kawasan Pelabuhan Tanjung Emas Semarang juga dilanda banjir rob cukup parah.

Otoritas pelabuhan telah menyalakan 32 unit mesin pompa air dengan kapasitas 800 liter per detik di sejumlah titik rawan banjir. "Fokus kita memastikan air rob tidak masuk dalam area pelabuhan dan mengurangi volume air yang sudah terlanjur masuk. Tapi, kami dengan pengguna jasa antisipasinya mengatur ulang jadwal kegiatan bongkar muat, namun pada prinsipnya kegiatan operasional tetap berjalan," kata Manager Utama Pelabuhan Tanjung Emas, Hardianto, Selasa (24/5).

### Operasional Terhenti

Banjir rob di Semarang terjadi setelah tanggul di Tam-

bak Mulyo jebol, Senin (23/5). Banjir mulai menerjang pesisir Kota Semarang pukul 14.00 wib. Tingginya air pasang di Pelabuhan Tanjung Emas berdampak pada operasional TPK Semarang yang dioperasikan oleh PT Pelindo Terminal Petikemas atau SPTP.

General Manager Utama TPK Semarang, I Nyoman Sudhiarta mengatakan, banjir rob mengakibatkan operasional TPK Semarang di Pelabuhan Tanjung Emas terpaksa berhenti.

"Beberapa lokasi di dalam TPK Semarang yang terdampak yakni lapangan penumpukan peti kemas ekspor yang berada di pinggir dermaga dan juga area konsolidasi," kata Nyoman.

Saat banjir melanda area TPK Semarang, ada 500 peti kemas berukuran 40 kaki yang terendam banjir. "Untuk meminimalkan jumlah peti kemas yang terdampak dengan cara memindahkan peti kemas ke area yang lebih tinggi atau memasang beton untuk menahan laju air menuju peti kemas," ungkap dia. ● **pra**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### LATIHAN KESIAPSIAGAAN GEMPA DAN TSUNAMI

Deputi Sekjen PBB Amina J. Mohammed (kedua kanan) berbicara di depan siswa yang mengikuti latihan kesiapsiagaan bencana gempa dan tsunami di SD Negeri 2 Tanjung Benoa, Badung, Bali, Selasa (24/5). Latihan tersebut diselenggarakan oleh United Nations Development Programme (UNDP) bekerja sama dengan BNPB sebagai bagian dari World Reconstruction Conference kelima (WRC5) yang digelar bersamaan dengan Global Platform for Disaster Risk Reduction (GPDRR) 2022 di Bali.

## Pemprov Jateng Pastikan Logistik Warga Terdampak Banjir Rob Aman

Dinas Sosial dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Pemerintah Provinsi Jawa Tengah memastikan logistik yang ada bisa mencukupi kebutuhan warga, setidaknya hingga lima hari ke depan. Warga terdampak banjir rob cukup banyak, Demak 10 ribu, dan Kota Semarang 12 ribu orang, kata Kepala Dinsos Pemrov. Jateng, Harso Susilo.

### SEMARANG (IM)-

Dinas Sosial dan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Pemerintah Provinsi Jawa Tengah memastikan kebutuhan logistik untuk warga terdampak banjir rob di Kota Semarang dan Kabupaten Demak, aman serta tercukupi.

"Logistik untuk warga terdampak banjir di wilayah Pantura Jateng dalam kondisi aman, tidak hanya makanan, tapi ada selimut, nanti ada pampers. Kami dorong itu juga," kata Kepala Dinas Sosial Pemerintah Provinsi Jateng,

Harso Susilo di Semarang, Selasa (24/5).

Pihaknya juga menyiapkan peralatan mandiri warga serta peralatan dapur untuk warga terdampak serta mengantisipasi kurangnya logistik, dengan mengoptimalkan bantuan yang ada, seperti dari Kementerian Sosial.

Ia memastikan logistik yang ada ini akan bisa mencukupi kebutuhan warga, setidaknya hingga lima hari ke depan dan Dinsos Jateng juga akan memantau persediaan logistik selama 24 jam.

"Warga terdampak banjir rob banyak, Demak 10 ribu, Kota Semarang 12 ribu orang," ujarnya.

Selain logistik tersebut, Dinsos Jateng juga menyediakan konsumsi nasi bungkus untuk warga terdampak banjir rob dengan penyaluran konsumsi dilakukan tiga kali sehari.

Pada Selasa (24/5) siang tersalurkan hampir 1.200 nasi bungkus untuk para korban terdampak banjir di Kecamatan Sayung, Kabupaten Demak.

Saat di Kabupaten Demak, tim pembagi logistik menyusuri Desa Sriwulan untuk membagikan nasi bungkus kepada warga yang memilih bertahan di rumah untuk menjaga barangnya.

Penanggung jawab dapur umum Gatut Rudi Ruliyanto mengatakan, pihaknya telah mendirikan posko dapur umum di halaman Puskesmas Sayung 1.

Jumlah warga yang terdampak banjir rob diketahui mencapai ribuan dan telah menerima nasi bungkus sejak pascakejadian.

"Tadi pagi kami sudah membagikan makanan ke warga, makanan yang sudah dimasak. Tahap keduanya (pembagian siang) dilakukan lagi ke warga setempat," katanya.

Kepala Stasiun Meteorologi Maritim Tanjung Emas, Retno Widyaningsih menyebut banjir rob dan gelombang tinggi yang terjadi akibat siklus akhir bulan setelah purnama dan bumi dengan bulan dalam posisi terdekat.

Fenomena alam ini juga melanda kawasan pesisir di Kabupaten Rembang, Pati, Demak, Pekalongan hingga Tegal.

### Pertamina Salurkan Bantuan

Merespon banjir rob yang terjadi di kawasan pelabuhan Tanjung Mas, Kota Semarang sejak Senin (23/5), Pertamina menyalurkan sejumlah bantuan yang disalurkan kepada posko kantor Kecamatan Semarang Utara, pada Selasa (24/5).

Pejabat sementara (Pjs) Area Manager Communication, Relations, & Corporate Social Responsibility (CSR) Regional Jawa Bagian Tengah PT Pertamina Patra Niaga,

Marthia Mulia Asri, mengungkapkan kegiatan tersebut merupakan bentuk kepedulian dan tanggap bencana dari Pertamina terhadap warga sekitar Tanjung Mas akibat banjir rob yang melanda permukiman.

Sejumlah bantuan yang diberikan di antaranya tabung LPG BrightGas, minyak goreng, beras, telur, mi instan, sarden, dan sejenisnya. "Kami berharap bantuan yang kami berikan dapat membantu memenuhi kebutuhan makanan bagi warga yang saat ini aktivitasnya terhambat serta banjir rob yang terjadi dapat segera surut dan teratasi," pungkasnya.

Marthia menambahkan Pertamina juga memiliki sejumlah fasilitas operasi di sekitar kawasan Tanjung Mas, di antaranya Terminal LPG Opsico, Terminal LPG Temporer Tanjung Mas, dan Fuel Terminal Pengayan yang saat ini dalam kondisi aman.

"Bantuan ini juga sebagai bentuk kepedulian kami kepada warga yang berada di sekitar unit operasi tersebut," tutup Marthia. ● **pra**

## Pemkab Bogor Sulap Pasar Cibinong dan Pakansari Zona Ekonomi

**CIBINONG (IM)**- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor berencana melakukan pengembangan Pasar Cibinong dan kawasan Stadion Pakansari menyulapnya menjadi zona ekonomi.

Sedang dilakukan pembahasan, bersama sejumlah Kepala Perangkat Daerah Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor, kata Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin.

Rapat rencana pengembangan Pasar Cibinong dan kawasan Stadion Pakansari Cibinong sebagai zona ruang publik, dilakukan melalui Rapat Koordinasi dan Sinkronisasi, di Ruang Rapat I Setda, Senin (23/5).

Hal ini dimaksudkan, untuk meningkatkan performa

dan geliat perekonomian di Cibinong sebagai ibu kota Kabupaten Bogor.

Burhanudin mengungkapkan, pengembangan Pasar Cibinong dan kawasan Stadion Pakansari perlu dilakukan untuk meningkatkan performa Kota Cibinong serta dapat meningkatkan investasi di Kabupaten Bogor.

"Juga dapat memberi kesempatan usaha bagi warga Kabupaten Bogor," ungkap Sekda Kabupaten Bogor itu.

Burhanudin menyatakan bahwa, rencana pengembangan kawasan Stadion Pakansari salah satunya dengan membangun zona ruang publik, seperti taman demokrasi, Masjid Raya Cibinong dan taman untuk pasar rakyat.

"Zona ruang publik ini

nantinya bisa digunakan untuk berbagai kegiatan publik agar tidak menimbulkan kemacetan karena mengganggu space jalan. Juga untuk kegiatan pasar malam atau pasar rakyat, dan sarana bagi para anak muda yang ingin berkreativitas, karena rencananya akan ada dinding ratapan untuk bisa dimanfaatkan menuangkan kreasi," tambah Sekda.

Sekda menambahkan, baik pengembangan pasar maupun pengembangan kawasan Stadion Pakansari ini perlu kajian dan sinergitas dengan berbagai pihak dengan mengacu pada ketentuan yang berlaku. "Sehingga mimpi kita dapat terwujud dengan baik dan bisa memenuhi apa yang diharapkan masyarakat," tandasnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

### PENERAPAN BLUD DI SMK SE JAWA BARAT

Sejumlah siswa mengikuti praktik membuat kue di SMKN 9 Bandung, Jawa Barat, Selasa (24/5). Dengan diterapkannya Badan Layanan Umum Daerah (BLUD) di 35 Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) se Jawa Barat, SMKN 9 mampu menghasilkan keuntungan Rp2 miliar dalam jangka waktu satu tahun.

## Ditemukan, Mayat Pria Tanpa Identitas Dekat Istana Bogor

**BOGOR (IM)**- Mayat pria ditemukan dalam saluran air tak jauh dari pintu utama Istana Bogor tepatnya Jalan Jalak Harupat, Bogor Tengah, Kota Bogor. Polisi masih melakukan olah tempat kejadian perkara.

Menurut salah satu saksi, Aji mengatakan mayat pria itu ditemukan sekira pukul 10.30 WIB. Awalnya, dirinya akan memperbaiki lampu penerangan jalan. "Tadi pas saya mau cek kabel ke bawah nemuin mayat," kata Aji, Selasa (24/5).

Ketika ditemukan, kondisinya sudah membusuk dan sudah mengeluarkan bau menyengat. Dari situ, dirinya langsung melaporkan temuannya ke Denpom III Siliwangi yang tak jauh dari

lokasi temuan. "Mayatnya laki-laki sudah membusuk. Tadi lapor ke Denpom dulu baru ke polisi," tuturnya.

Kasatreskrim Polresta Bogor Kota, Kompol Dhoni Erwanto mengatakan pihaknya masih akan melakukan identifikasi terhadap mayat tersebut. Dari lokasi belum ditemukan identitasnya.

"Kami masih akan identifikasi ini siapa. Kami gecek kesana tidak ada (identitas) hanya tas ransel isinya pakaian dan botol minuman aja," ujarnya.

Belum diketahui pasti dugaan penyebab dari kematian pria tersebut. Saat ini, polisi masih akan melakukan proses penyelidikan lebih lanjut. "Nanti kita akan pastikan di rumah sakit," pungkasnya. ● **gio**

## Kantor Arsip Kabupaten Bogor Sabet Penghargaan Kategori A Menpan RB

**CIBINONG (IM)**- Kantor Arsip dan Perpustakaan (DAP) Kabupaten Bogor menyabet penghargaan kategori A dengan memuaskan. Penghargaan berdasarkan hasil pengawasan kearsipan tahun 2021, dari Arsip Nasional Republik Indonesia. Penghargaan diberikan langsung oleh Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (PANRB) Republik Indonesia, Tjahjoe Kumolo kepada Kepala DAP Kabupaten Bogor, TB. Luthfie Syam di Pekanbaru, belum lama ini.

Penghargaan tersebut berdasarkan Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan, Peraturan Pemerintah Nomor 28 Tahun 2021 tentang Pelaksanaan UU Nomor 43 tahun 2009, dan Keputusan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 104 tahun 2022. Kepala DAP Kabupaten Bogor, TB. Luthfie Syam menjelaskan, Arsip Nasional Republik Indonesia setiap tahun

melakukan yang namanya pengawasan kearsipan, baik pengawasan kearsipan di tingkat kementerian, tingkat provinsi, kabupaten, kota, perguruan tinggi, dan swasta.

"Alhamdulillah, untuk tingkat kabupaten, Kabupaten Bogor berada di peringkat ke-6 dengan kategori 'A' atau memuaskan, dan peringkat pertama untuk tingkat Jawa Barat. Aspek yang dinilai di antaranya kebijakan dan pengelolaan arsip, hingga kualitas SDM serta sarana prasarannya," ujar Luthfie, dikutip dari Bogorkab, Selasa (24/5).

Luthfie menambahkan, urusan kearsipan itu menjadi salah satu objek penilaian dalam penilaian reformasi birokrasi. Belum dikatakan menjalankan reformasi birokrasi dengan baik jika pengelolaan arsipnya belum baik. Oleh karena itu, setiap penghargaan pengawasan kearsipan itu yang membenkan adalah Menteri PAN RB. ● **gio**